

議会報告会 報告書

開催日	平成24年 5月15日(火) 18:30~ 20:00		
開催場所	隼人小野地区公民館	参加人数	21人
出席議員 (4班)	蔵原 勇、徳田 拓志、常盤 信一、前川原 正人、徳田 拓志、吉永 民治 池田 守、脇元 敬		
役割分担	班 長 (徳田 拓志)		副班長 (蔵原 勇)
	委員会報告者	総務常任委員会	(常盤 信一)
		環境福祉常任委員会	(前川原 正人)
		産業教育常任委員会	(徳田 拓志)
		建設水道常任委員会	(吉永 民治)
		予算常任委員会	(池田 守)
記 録 (脇元 敬)			
議会報告 に対する意見等			
意見交換会での 主な意見等	<p>(凡例 ◆: 市民の方々からの意見 ⇒: 議員の回答)</p> <p>◆小野校区の耕地整備が終わって10年が経つ。JR線路の南側の農道の横の路線は舗装ができていないが、縦の路線ができていない。草が生えてきてでこぼこが多く、トラクターでの走行は危険。早急に整備をお願いしたい。 ⇒年次的に計画を立てていると思うので、いつごろ、どのような計画を立てているのか尋ねてみる。もし計画が立ってなければ、計画が立つのかどうか、その辺も含めて、後程回答をさしてもらいたい。</p> <p>◆この地区には公園がない。隼人町時代に場所まで設定しておきながら頓挫された。 ⇒隼人町時代に運動公園の計画もあった。その後、都市公園の計画もあった。都市公園については、区域を決めて用地買収に入ろうとしたところ、家が建ったりして虫食いになってしまったために、また運動公園として予定されていた山林等も虫食いになったために中止になっている。執行部とも協議しながらご要望がかなうように取り組んでいきたいと思っている。長い目でみてほしい。</p> <p>◆傾斜、危険区域というのが多い。この公民館の前にも傾斜地危険区域の看板と避難地の看板が同居している。それを早く解決してほしいということで、公民館総会で申し出たが、何の返答もない。 ⇒急傾斜地については、県との協議が整っていかないと難しいと思う。土木課に確認し、協議してみたいと思う。</p>		

意見交換会での
主な意見等

◆屋外防災無線を立てられたが、計画書が既にできていて、その後説明に来られて、この校区に一つ建設された。一番人口密度の高い小田東の方には予定があったんだけども立てる場所がなかったらしい。地域の住民の方々の意見を尊重、聞きながらいろんな事業は進めていくんだと市は言うがギャップがある。今後はまず計画書を説明すべきじゃないかと思う。

◆職員給与について、人事院勧告、民間企業の情勢を見ての見直しとあるが、まだ若干高いのでは。どういう見直しをされるのか確認したい。
⇒今回の議案の内容を説明。また行財政・議会改革に関する調査特別委員会で行う予定の市民アンケートの中で行財政改革についての設問もあるので、協力をお願いした。

◆介護保険のことで7億円の貯金があるとのこと。保険料を上げる理由を。他の税金もあり大変だ。現状維持ならともかく理解できない。
⇒7億2,818万円の多額の基金がある。負担軽減のために役立てるべきではないかという討論があった。確かに基金がいくらあればいいという基準はない。ただ、国民健康保険税も保険料を少しでも安くしようということで基金を取り崩したところ、既に前年度末で89万円の基金残高になってしまっている。もし、大きな病気等がはやればとても対応できない。他市の状況等を見ながら今回は賛成した。

◆一般質問である民間交番設置運営事業の内容を教えてください。
⇒視察した武蔵村山市では、自分たちの町は自分たちで守ろうと、ボランティア、PTAや老人クラブの方が運営している所だった。主な活動は登下校時の見守りとか、空き巣対策のパトロールとか防犯という観点だった。そこに拠点を設けて、お茶を飲めるくらいのスペースがあって、そこに集まりながらみんなで話し合っ、地域で自主的に運営されている。それを市が提供するというようなことであった。

◆防災マップは素晴らしいが、統一された避難場所看板の設置をお願いしたい。
⇒大震災以降、案内板つけたり、高さ標示したりと全国の地方自治体は今一所懸命取り組んでる最中。霧島市も対策をとってこうという方向にあるので、行政の方に申し入れておきたいと思う。

◆沖の島を市で購入という話は、現在どうなってるのか。
⇒今度、行政側からの要請で、霧島錦江湾国立公園になったということもあり、若尊鼻から下井海岸、広瀬の海岸、浜之市、清水海岸、小島を視察する。

◆道路や橋など建設後に検査をし、悪いところはやり直しをこれまでやったことがあるのか。第一工大近くの跨線橋は何回も指摘して、2年も3年もなるが手直ししない。また水路の蓋があり、そこに駐車している。
⇒以前、議員で視察もして、指摘もして、おかしいということで業者にやり直させたことがある。検査が通らなければ当然、行政も指摘を受けるわけですので、それはちゃんとしている。現地を見させていただいて、できる範囲内の回答をさせていただきたいと思う。市民等しく私たちはチェックをいるので、その辺については十分心得て精査している。